
AVERTISSEMENT

Cet écrit relate une histoire vécue et présente des lieux et 
villes fictifs pour respecter l’anonymat. Par respect pour la 
vie  privée des  personnes impliquées,  certains  prénoms ont 
été modifiés.

Cet ouvrage offre un récit de ma propre vie et ne comporte 
aucun jugement envers les protagonistes et ne saurait porter 
atteinte aux droits et liberté d’autrui.

NOTE EXPLICATIVE

Ce terme doit être ici défini :
« Resi » : ce terme sera couramment utilisé dans le récit, il 

correspond au prénom que m’avait attribué ma professeure 
d’allemand et qui signifie  Petite Thérèse dans sa langue. De 
plus, il reprend les deux premières syllabes de « Résilience » 
et donc devait forcément être mentionné dans mon ouvrage.



PRÉFACE

J’ai rencontré sur mon chemin de vie plusieurs personnes 
ayant écrit un ouvrage sur leurs expériences et je me suis 
rendu compte que j’avais moi aussi l’envie voire le besoin 
d’exprimer ce que j’avais vécu mais surtout ce que j’avais 
compris de la vie afin de transmettre et ce dans le but d’aider 
les personnes en quête de compréhension de leur propre vie. 
Aussi je me suis mise à écrire et à relater de façon diffuse 
tout ce que j’avais besoin de transmettre.

Mais tout exprimer, pourquoi ? Pour me libérer, pour que 
ma famille, mes enfants et petits-enfants puissent comprendre, 
et ne reproduisent pas ce que les générations passées se sont 
cru obligées de reproduire, de façon consciente ou incons-
ciente par respect pour ceux qui les ont précédés.

Depuis longtemps je sais qu’on ne doit surtout pas répéter 
cela.  Cependant l’héritage  est  très  fort,  très  lourd,  et  on 
apprend beaucoup, pas tout de suite, pas dans l’enfance, non, 
un  peu  plus  tard,  quand  les  événements  de  la  vie  nous 
obligent à changer de regard, à rendre à chacun ce qui lui 
appartient.  Faire la distinction entre le présent et le passé, 
entre soi et les autres.  Cela est bien difficile, mais cela fait 
grandir. Cela m’a permis de comprendre qu’il était nécessaire 
d’apporter cette connaissance aux autres.
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Voilà la raison pour laquelle je tiens à libérer, à exprimer 
les choses, pour que les générations suivantes ne soient pas 
enclines  à  les  reproduire.  Il  me fallait  mettre tout  cela  en 
lumière ! Et ce que je pensais donner à ma famille unique-
ment, je sais aujourd’hui que je dois le transmettre plus lar-
gement, car cela peut aider beaucoup de personnes qui ne 
savent pas, qui se croient peut-être obligées de subir.

On entend beaucoup trop de personnes proférer : « je n’ai 
pas de chance, il m’arrive toujours la même chose », car tout 
cela a une explication.  J’ai assez vite compris que le hasard 
n’existait pas, d’ailleurs je n’y ai jamais cru même lorsque je 
n’avais pas encore regardé les choses autrement, c’était pour 
moi une évidence.

Je  suis  persuadée  que  chacun  a  un  chemin  qu’il  s’est 
choisi, et c’est ainsi que j’ai trouvé le mien, grâce à l’astrolo-
gie : comprendre, grandir et transmettre.

Voici le but de cet écrit, de ces révélations.
En fait,  le thème astrologique contient vraiment tout, si 

on y adhère. Il nous reste ensuite à persévérer pour aller de 
l’avant, pour dépasser les épreuves et vivre aujourd’hui les 
expériences  de  vie  le  mieux  possible.  Et  pour  transmettre 
encore ce qu’est l’âme et ce qu’elle a comme impact sur notre 
vie terrestre.
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LE RÔLE DE L’ÂME

Si  l’âme s’incarne dans un but précis,  dans une famille 
particulière qu’elle a choisie,  il  est possible que, lors de la 
naissance on oublie tout, absolument tout ce qu’on est venu 
faire, et ce sont les événements de la vie qui peu à peu nous 
amènent à vivre ce qui était  prévu au départ et donc à le 
dépasser et à nous libérer pour évoluer.

Même si mon vécu a été très compliqué et très doulou-
reux, je sais qu’il nous faut comprendre pour accepter d’allu-
mer la lumière, et ainsi tout s’éclaire, tout prend sens. Ainsi, 
nous aurons rempli notre contrat d’âme.

Ce n’est pas par hasard si j’ai été guidée vers l’astrologie 
dès  ma plus  tendre  enfance.  Pour moi,  il  n’y  a  jamais  de 
hasard, tout a du sens ! L’astrologie m’a apporté tout ce dont 
j’avais besoin pour comprendre, expliquer mes blessures et 
mes joies. Elle me permet aujourd’hui d’accueillir avec confiance 
chaque instant, chaque rencontre, de mettre en lumière mon 
chemin, puis le chemin des autres pour les aider à être.

Je suis donc venue pour transmettre, mais il fallait d’abord, 
bien entendu, que je le comprenne moi-même.

Je n’hésite pas à révéler les moments difficiles de ma vie, 
car il est important que chacun ne se juge plus. Personne n’a 
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à avoir honte de ce qu’il a fait, cela faisait tout simplement 
partie du chemin que son âme avait choisi.

Lors des consultations, je me permets de mentionner, sui-
vant  les  vécus,  quelques  indications  concernant  les  signes 
astrologiques et les positions planétaires.  Parce que je suis 
persuadée que cela peut aider ceux qui se posent des ques-
tions quant aux événements de leur vie.

Aider ceux qui souffrent ou ceux qui sont agréablement 
étonnés de recevoir de belles choses qu’ils n’attendaient pas. 
Bien évidemment, chacun y verra ce qui le concerne, ou pas. 
Car rien n’est obligé, rien n’est visible. C’est peut-être seulement 
une interprétation ! En tout cas, je peux à nouveau affirmer 
que cela m’a considérablement aidée, m’a passionnée et même 
m’a sauvée.
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MON ANALYSE, MON 
APPRENTISSAGE, MA 

COMPRÉHENSION

Au cours de mes lectures principalement axées sur l’astro-
logie et le choix de l’âme, j’ai découvert ce passage qui m’a 
éclairée plus largement et m’a aussi déchargée de la culpabilité 
d’exister :

« Ne pleure pas sur ton passé,
N’aie pas honte de ton passé,
De tes actions passées.
Tu n’es que le résultat de tes vies antérieures.
Tu n’es coupable de rien
Quoi que tu aies fait,
Car tu ne pouvais faire autre chose que ce que ta conscience  

du moment te permettait de faire.
C’est maintenant que tu sais comment diriger ta vie. »

J’ai  mis en lien mes lectures et  mon thème astral  pour 
analyser ma propre vie et comprendre ce que je suis venue 
faire ici-bas.
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Mon thème astral
En Scorpion, s’il vous plaît !

En  me  penchant  sur  mon  thème  astral  j’ai  découvert 
qu’une vie c’est riche, mais c’est tout de même épuisant sur-
tout parce que j’ai décidé de naître sous le signe du Scorpion. 
Quand je dis que j’ai décidé c’est tout simplement parce que 
l’on comprend en étudiant l’astrologie et le choix de l’âme 
que c’est nous (notre âme) qui décidons de naître.

Un Scorpion, ça n’est jamais, jamais tranquille. Il faut tou-
jours que ça cherche, que cela décortique, et parfois ça des-
cend très bas, et ça remonte. Pas de vacances pour le scorpion, 
d’ailleurs il n’aime pas ça.  Pour lui, ne rien avoir à décorti-
quer, c’est impossible. Il s’ennuie, il cherche. Il faut qu’il serve 
à quelque chose, qu’il aille, encore plus loin… Un vrai détec-
tive de l’inconscient. Là où les autres profitent de la vie, le 
Scorpion lui, travaille. C’est du sérieux, c’est utile, c’est obligé.

Le Scorpion veut savoir pourquoi la vie, pourquoi SA vie.
La vie, beaucoup la subissent pensant qu’ils n’ont pas de 

chance ! Et du coup les mêmes situations semblent se répé-
ter, le destin semble s’acharner, on se croit victime de situa-
tions  douloureuses  et  j’entends  souvent :  « qu’est-ce  qu’ils 
ont fait au bon Dieu pour avoir mérité ça » ? Ils considèrent 
que ce n’est pas de leur faute, c’est plus pratique.  J’entends 
aussi « C’est chacun sa croix, n’est-ce pas ! ».

Mais moi j’ai décidé de regarder les choses autrement car 
j’ai  toujours  eu  cette  volonté  d’aller  plus  loin  dans  mes 
recherches,  persuadée  qu’il  y  avait  ailleurs  une  véritable 
explication.  En ce qui  me concerne,  c’est  tout  simplement 
l’interprétation du thème astrologique qui nous renseigne. Il 
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s’agit de regarder dans le thème natal les signes : du Descendant 
à l’Ascendant, du Fond du ciel au Milieu du ciel. Et voilà où 
se situe ce qu’ils appellent « la croix ».  Chacun a donc SA 
croix, c’est tout simplement le chemin que l’âme a choisi lors 
de son incarnation.

« Chaque être qui vient sur la terre a dans son horoscope  
une croix spéciale formée par l’Ascendant, le Descendant, le Milieu 
du Ciel et le Fond du Ciel. D’après les signes du zodiaque où se  
trouvent les branches de cette croix, l’homme rencontre dans sa  
vie tel ou tel problème à résoudre ».

(Omraam Mickaël AÏVANHOV, Ouvrage : Le Zodiaque, clé  
de l’homme et de l’univers. Editions PROSVETA – 2015)
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NOTIONS D’ASTROLOGIE
LES DIFFÉRENTES CONFIGURATIONS 

DU THÈME ASTRAL

Quelques généralités

Le Fond du ciel, FC, c’est tout en bas du thème. Cela cor-
respond à la généalogie, à la famille, à nos racines, à l’atti-
tude que l’on adopte envers le foyer.

Chez moi, il est dans le signe des Gémeaux. Et comme le 
Gémeaux aime étudier, communiquer, il s’intéresse à beaucoup 
de choses, c’est un signe d’air.

Le Milieu du ciel, MC, c’est tout en haut. Cela correspond 
à l’ouverture au monde, à la carrière que l’on choisit.

Chez moi, il est en Sagittaire. Il me faut donc une carrière 
qui  procure  de  l’indépendance,  la  possibilité  d’élargir  mes 
horizons sur le plan mental en priorité.

Le Descendant (à la droite de mon horoscope) indique ce 
que l’on ramène avec soi des vies passées, et aussi la nature 
des relations.

Comme dans mon ciel natal il est dans le signe de la Vierge, 
j’ai donc choisi un partenaire ayant le sens pratique, analy-
tique, qui apporte de l’équilibre dans mon approche de la vie.
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L’Ascendant (à gauche) est le signe qui montait à l’hori-
zon au moment de notre naissance. Il indique ce que l’on va 
développer dans cette vie.

Au moment de ma naissance, c’était le signe des Poissons. 
C’est un signe d’eau, bien entendu, il s’agit des eaux claires 
de l’inconscient.

Les personnes ayant, comme moi, le signe des Poissons à 
l’Ascendant  sont  plutôt  gentilles,  influençables,  sentimen-
tales, compatissantes, à tel point qu’elles supportent difficile-
ment le mal-être des autres. Hautement sensible, il n’est pas 
facile de vivre dans cet univers. La spiritualité est très  pré-
sente, mais aussi l’illusion  !

Le  Soleil,  dans  mon  thème,  était  en  face  du  signe  du 
Scorpion à ma naissance. Je suis donc « Scorpion ». C’est un 
signe d’eau : les eaux troubles de l’inconscient, ce signe est 
associé à la transformation, à la métamorphose. Le Scorpion 
est une créature des extrêmes. Il vit des moments très dou-
loureux, et remonte très haut… Il est magnétique, passionné, 
perspicace, sensuel, il vit la vie à fond. Son moral évolue en 
dents de scie, il est fasciné par les secrets, les mystères, il est 
déterminé, engagé, et n’abandonne jamais. Il lui arrive aussi 
d’être désagréable.

Le scorpion recherche sans peur des solutions, et trans-
forme toujours.
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